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Siamo sul marciapiede di via Lecce, nel tratto compreso tra il negozio di f iori 
di Francesco Partipilo e il bar La Rocca. Guardate bene le foglie di questi 
alberi. Hanno subito un attacco di afidi. Conosciuti anche come “pidocchi 
delle piante” che si annidano prevalentemente sulle foglie e ne succhiano la 
linfa. Questi insetti, fra l’altro, producono una sostanza zuccherina 
particolarmente appiccicosa che, cadendo sulla strada provoca disagi per i 
pedoni e le macchine in sosta. Il problema è stato segnalato agli uffici 
competenti del Comune chiedendo di intervenire immediatamente con un 
trattamento fitosanitario e la pulizia della strada e del marciapiede.

Chiesto intervento per evitare 
conseguenze derivanti dai 

"pidocchi delle piante"



L’accusa è di quelle che fanno 
venire i brividi, anche se gli 
inquirenti sottolineano che 
siamo ancora nella fase 
preliminare delle indagini. 
Dopo una serie di accertamenti 
meticolosi da parte degli 
investigatori è stata eseguita 
una ordinanza di custodia 
cautelare in carcere, emessa 
dal GIP presso il Tribunale di 
Foggia, nei confronti di un 
settantenne che avrebbe 
abusato delle due nipotine fin 
da quando queste avevano 
appena otto anni. Anni 
trascorsi nel silenzio da parte 
delle vittime mentre il nonno 
avrebbe costretto le nipotine a 
subire e compiere atti sessuali.

• CRONACA

Finisce in carcere nonno settantenne di Ordone. Accuse 
gravissime nei suoi confronti. Indagini meticolose della 
Squadra Mobile della Questura di Foggia

AVREBBE ABUSATO 
DELLE NIPOTINE

L’anziano originario di Ordona è 
stato arrestato con l’accusa di 
violenza sessuale aggravata. 
L’attività d’indagine condotta 
dal personale della Squadra 
Mobile della Questura di Foggia, 
coordinata dalla locale Procura 
della Repubblica, ha permesso 
di raccogliere importanti 
elementi per sostenere che 
l’uomo, in più occasioni, 
mediante abuso dell’autorità di 
nonno e con la violenza, avrebbe 
ottenuto comportamenti di 
natura sessuale da parte delle 
nipotine. Al momento non sono 
state fornite ulteriori 
informazioni a tutela delle 
vittime, una delle quali da poco 
è diventata maggiorenne.



Ai giovani non interessa la politica. Secondo te 
è vera questa a�ermazione?
Io credo che i ragazzi come me abbiano vissuto 
l'esempio delle amministrazioni passate, della 
rabbia degli adulti e, se non questa, della loro 
totale indi�erenza. Penso sia vero, ma credo 
anche ci siano ragazzi che sono coscienti di ciò 
che siamo e che dobbiamo rappresentare.
Foggia è una città a misura di giovane?
Foggia penso sia una città che ha molte realtà 
giovanili che portano certezza, molte risorse, 
ma è una città che ha anche criticità che vanno 
risolte: dall'assistenza e sicurezza fino a 
passare alle condizioni lavorative. Secondo te 
quali sono le azioni da mettere in campo per 
salvare Borgo Segezia?
Innanzitutto garantire la sicurezza, aumentare 
i servizi e migliorare quelli attuali. Intervenire 
con un piano di implemento sociale, basato 
sulla valorizzazione della sua storia, della sua 
architettura, e supporto alle feste patronali. 
Sfruttare il contesto in cui vive borgo Segezia, 
e dei suoi connotati come la cultura agricola 
("segesta" da cui prende il nome, è una divinità 
greca dei raccolti).

Nel secondo appuntamento della rubrica “Giovani 
politici crescono” conosciamo Francesco Gallo. 
Candidato nella lista civica E�etto Foggia che 
sostiene il prof. Angiola alla carica di Sindaco.  
Appartiene alla generazione Z, tra qualche giorno 
compirà vent’anni. Si è diplomato all’Istituto 
Tecnico per Geometri e frequenta il secondo anno del 
corso di laurea in scienze e tecniche psicologiche. 
Vive nelle borgate foggiane e precisamente a Segezia. 

19 ANNI E IDEE MOLTO CHIARE 
PER FOGGIA
Francesco quando nasce la tua passione per la 
politica?
Più che passione, è una concretizzazione di un 
rapporto con la politica che, tramite famiglia e scuola 
ho costruito. Un rapporto non straordinario, ma che 
ogni cittadino che ama la propria città penso debba 
avere.
Perché hai deciso di candidarti come consigliere?
Ho deciso di candidarmi come consigliere per 
rappresentare la mia generazione e non. Il luogo dove 
provengo e a cui tengo a�nché si applichi un 
progetto a cui credo, facendomi portavoce dei giovani 
che in questa città meritano un ruolo centrale.
Cosa ti ha spinto ad aderire al progetto del prof. 
Angiola?
Mi ha spinto il gruppo messo in piedi dal professore: 
il rispetto a livello umano, la trasparenza, la 
disponibilità e professionalità di queste persone si 
riflettono nel progetto concreto che si sviluppato con 
i cittadini in mesi di lavoro.

• ELEZIONI 22 E 23 OTTOBRE

Nella foto Francesco Grillo

DI GIANNI GLIATTA



In breve

Nella giornata di ieri, il personale della 

Squadra Volanti, rinveniva in agro del 

comune di Foggia, in una zona limitrofa alla 

Strada Provinciale 73, una gru escavatrice 

dal valore di circa euro 200.000 il cui furto 

era stato denunciato lo scorso 26 

settembre dal suo utilizzatore.

ul posto del rinvenimento si invitava il 

proprietario del mezzo che riconosceva 

la gru da numerosi segni distintivi e 

inconfutabili posto che il numero di 

telaio era stato alterato. Sono in corso 

le attività investigative volte 

all’indentificazione dei presunti autori 

del riciclaggio. Le zone rurali dei comuni 

della provincia di Foggia continueranno 

ad essere costantemente monitorati

Furti in aree rurali 
interviene la polizia

Studenti in fila per 
donare il sangue

Oggi giornata di donazione all'ateneo di 

Foggia. Grazie ad una bella 

collaborazione tra Avis Comunale di 

Foggia e associazione Area Nuova, una 

trentina di studenti universitari hanno 

effettuato la donazione in 

un'autoemoteca messa a disposizione 

dal centro trasfusionale degli Ospedali 

Riuniti. L'Avis ringrazia il magnifico 

rettore Lorenzo Lo Muzio e Area Nuova 

per la disponibilità.



La Polizia di Stato, nelle giornate dell’ 10-11-12 
ottobre, parteciperà all’evento “ORIENTA 
PUGLIA- ASTER PUGLIA” presso il Padiglione 
71 all'interno del Quartiere Fieristico di Foggia 
- Viale Fortore 143. L’evento è organizzato per 
gli studenti delle ultime classi delle scuole 
superiori provenienti da tutta la Puglia e 
rappresenta un’occasione unica, per ogni 
singolo studente, di entrare in contatto diretto 
con le più importanti Istituzioni legate al 
mondo della formazione, con i principali 
atenei italiani ed esteri, con le più prestigiose 
realtà di formazione superiore e professionale 
e con le migliori scuole di specializzazione a 
livello nazionale e internazionale. 

La Polizia di Stato, sarà presente con il 
personale dell’U�cio Concorsi della 
Questura di Foggia, al quale i ragazzi 
potranno rivolgersi per avere informazioni 
riguardanti i concorsi pubblici della Polizia 
di Stato.  Sarà presente anche il personale 
della Polizia Scientifica per una 
dimostrazione di quali sono le attività che gli 
operatori svolgono sulla scena del crimine, 
come ad esempio, il sopralluogo, la 
rilevazione delle eventuali impronte digitali e 
dei campioni biologici. Prevista la presenza 
anche di Martina Criscio, la pluridecorata 
campionessa di scherma.

ORIENTA PUGLIA - ASTER PUGLIA 
IN FIERA A FOGGIA FINO A GIOVEDI'



Ecco la Casa della Comunità e 
l'Ospedale della Comunità

Sono già pronti e approvati i primi 31 
progetti definitivi degli interventi 
finanziati con fondi P.N.R.R.. Prende 
sempre più forma la progettazione delle 
case della Comunità e degli Ospedali di 
Comunità che la ASL Foggia realizzerà 
grazie ai finanziamenti del Piano Nazionale 
di Ripresa e Resilienza. L’Azienda ha 
acquisito, sottoposto a verifica e approvato 
i progetti definitivi, alcuni dei quali 
riguardano la rifunzionalizzazione di 
edifici già esistenti, altri la realizzazione di 
strutture ex novo (deliberazione del 
Direttore Generale n. 1068 del 09.10.2023). 
Tra le strutture di nuova realizzazione c’è 
l’edificio che ospiterà la Casa della 
Comunità e l’Ospedale di Comunità di 
Foggia in via Protano. L’area individuata si 
trova in via Protano ed ha una estensione 
di circa 5.000 metri quadri. La struttura, 
progettata su due piani per un totale di 
1.452 metri quadri, risponderà al principio 
di prossimità dell’assistenza sanitaria 
territoriale e sarà un nodo importante 
della rete di offerta dei servizi sanitari e 
punto di riferimento della Comunità locale.
L’edificio accoglierà in un’unica struttura 
molteplici funzioni che andranno dalla 
cura e assistenza alla prevenzione e 
promozione di stili di vita salutari, con 
spazi dedicati alla socializzazione, utili a 
favorire gli incontri tra professionisti e 
cittadini. Al piano terra sarà ubicata la 
Casa della Comunità che sarà punto di 
riferimento per il nucleo di cure primarie 
di Foggia e integrerà al suo interno anche i 
servizi sociali professionali. Disposta su 
627 metri quadri, accoglierà dodici 
ambulatori, sale di attesa, CUP, uffici 
amministrativi, Punto Unico di Accesso 
(PUA), spogliatoi, depositi, e locali tecnici. 

Il primo piano sarà interamente destinato 
all’Ospedale di Comunità che si estenderà 
su 825 metri quadri. L’Ospedale di 
Comunità rappresenta una struttura 
intermedia tra l’assistenza domiciliare e 
l’ospedale. Accoglierà pazienti che 
necessitano di interventi sanitari clinici e 
soprattutto assistenziali a bassa intensità, 
ma che non possono essere erogati a 
domicilio per varie ragioni.  
Disporrà di 20 posti letto, soggiorno 
d’attesa, palestra per le attività 
riabilitative, depositi, sale dedicate agli 
operatori sanitari. 
La copertura, sviluppata su circa 700 
metri quadri, sarà piana e ospiterà 
l’impianto per il trattamento dell’aria 
(U.T.A.) e l’impianto fotovoltaico per 
coprire parte del fabbisogno della 
struttura. Lo spazio esterno sarà 
attrezzato con percorsi pedonali, area 
verde e parcheggio.
La struttura è stata progettata nel 
rispetto delle normative vigenti in 
materia di costruzioni, abbattimento delle 
barriere architettoniche, antincendio e 
ambientale. 
È stato previsto, inoltre, un sistema di 
recupero delle acque piovane dalla 
copertura che saranno utilizzate per 
ricaricare le cassette di risciacquo dei WC 
per favorire il risparmio idrico.



Domani, mercoledì 11 ottobre, a partire 

dalle 9:30 si terrà presso l'Aula Magna 

"Giovanni Cipriani" del Dipartimento di 

Studi Umanistici (Via Arpi 176, Foggia),  il 

Convegno "Persona e diritti umani", 

organizzato dalla delegata rettorale alla 

formazione in ambito penitenziario, 

prof.ssa Anna Grazia Lopez.

Il Convegno, patrocinato dalla 

Conferenza dei Rettori delle Università 

Italiane - CRUI, vedrà la partecipazione, 

tra gli altri, del prof. Franco Prina, 

Presidente della Conferenza Nazionale 

per i Poli Universitari Penitenziari e 

affronterà la tematica  della formazione  

in ambito penitenziario come vero e 

proprio strumento finalizzato al 

reinserimento sociale. Il programma 

della giornata prevede in apertura i 

saluti istituzionali del prof. Lorenzo Lo 

Muzio, Rettore Università di Foggia, del 

prof. Sebastiano Valerio, Direttore del 

Dipartimento di Studi Umanistici. 

Lettere, Beni culturali, Scienze della 

formazione, del prof. Franco Prina - 

Presidente della CNUPP - CRUI, del prof. 

Luca Decembrotto, Referente per la 

Rete internazionale delle Università che 

lavorano in carcere, della dott.ssa Mirella 

Malcangi - Direttrice Ufficio Locale 

Esecuzione Penale Esterna e della 

dott.ssa Patrizia Andrianello - Direttrice 

Casa Circondariale di San Severo e 

Lucera.

Incontro sul ruolo della formazione e 
dell’istruzione in ambito penitenziario
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T E R R I T O R I O

20
23Ecco le giornate 

del FAI

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Quaderni 
storici di 

Capitanata



“Conversazioni 
etiche” al Liceo 
Lanza di Foggia 

con il Rotary 
club Giordano

Dal 26 ottobre 2023 l’aula magna del 
liceo classico “Lanza” di Foggia ospiterà 
le “Conversazioni etiche”, importante 
evento curato dal Rotary club “Umberto 
Giordano”. La nuova stagione di dibattiti 
su tematiche di notevole valenza sociale 
e culturale è stata fortemente voluta dal 
presidente del sodalizio, Nicola Cintoli, 
per educare gli studenti degli istituti 
superiori di secondo grado a riflettere 
su valori e codici etici comportamentali.
La dirigente scolastica Mirella Coli, 
ancora una volta, ha mostrato interesse 
e partecipazione per questo progetto 
nell’ottica della proficua collaborazione 
tra il Liceo “Lanza-Perugini” e 
istituzioni, organizzazioni culturali, 
sodalizi di livello nazionale e 
internazionale. 
L’iniziativa, che vede il liceo “Lanza-
Perugini” come partner, si svilupperà 
attraverso quattro date, con incontri 
pomeridiani, in programma dalle ore 
16.00 alle 18.00. 
Il calendario delle conversazioni etiche 
prevede i seguenti incontri: “Etica e 
pubblicità”, giovedì 26 ottobre, con 
relatrice Giulia Magaldi, freelance 
direttrice creativa globale, laureata in 
scienze della comunicazione; modera il 
giornalista Filippo Santigliano.

“Etica e mafia” è, invece, il tema dell’incontro di 
martedì 14 novembre, con relatori Luca Pernice, 
giornalista e scrittore e Federica Bianchi, 
coreferente regionale di Libera; moderatore 
Paolo Di Fonzo, dirigente di polizia di Stato in 
quiescenza. Lunedì 15 gennaio 2024, con 
Antonio Russo, responsabile nazionale 
immigrazione, legalità e coesione territoriale 
delle ACLI e con il vicequestore Daniela Di 
Fonzo, dirigente dell'Ufficio immigrazione della 
Questura di Foggia si parlerà di “Etica ed 
immigrazione”; modera Enrico Rando. L’ultimo 
incontro su “Etica e nutrizione: le nuove 
frontiere” è in programma giovedì 8 febbraio 
2024, con le relazioni di Flavio De Gregorio, 
medico radiologo con studi specialistici in 
nutrizione e Domenico Villani, già dirigente 
aziendale, esperto in prodotti agro-alimentari; 
moderatrice sarà Flora Marino, già docente di 
scienze negli istituti superiori.



RIPARTONO SABATO 
LE GIORNATE DEL FAI

Giornate Fai 2023 in programma sabato 
14 e domenica 15 ottobre in particvolare 
piazza XX settembre a Foggia, il borgo 
antico di Pietramontecorvino e la chiesa 
di Sant’Orsola a San Giovanni Rotondo.
In piazza XX settembre si potrà ammirare 
Palazzo Dogana, sede storica e di 
rappresentanza della Provincia di Foggia; 
la chiesa di San Francesco Saverio e 
Palazzo Filiasi sede dell'Archivio di Stato. 
Le visite saranno guidate degli 
apprendisti Ciceroni dell’Ipsia Pacinotti.
A Pietramontecorvino esperti e guide 
comunali porteranno i visitatori alla 
scoperta del centro storico 
“Terravecchia”, della Torre Normanna e 
dellala chiesa matrice.
A San Giovanni Rotondo, i narratori 
volontari ‘FAI Gruppo Gargano’ faranno 
ammirare la Chiesa di Sant’Orsola.
Gli orari per i percorsi di visita sono i 
seguenti: Foggia sabato ore 16.00 – 18.00 
e domenica 10.30 – 12.30, San Giovanni 
Rotondo sabato e domenica ore 10.00 – 
13.00 e 16.00 – 18.00, Pietramontecorvino 
sabato e domenica ore 10.00 -13.00 e 
15.30 – 17.30.



Presentazione dell’ottava edizione dei 
Quaderni Storici di Capitanata “Storie di 
guerra (San Severo 1943-1945)” di Giuseppe 
Clemente il 12 ottobre alla galleria Schingo
E’ in programma giovedì 12 ottobre 2023, alle ore 18, presso la Galleria Comunale 
“Luigi Schingo” la presentazione dell’ottava edizione dei Quaderni Storici di 
Capitanata “Storie di guerra (San Severo 1943-1945)” di Giuseppe Clemente. 
Introduce la presentazione Dina Contò, Presidente del CRD, con la partecipazione 
di Vito Antonio Leuzzi, Direttore IPSIAC di Bari. Organizzata dal CRD - Centro 
di Ricerca e Documentazione sulla Storia della Capitanata, la presentazione del 
volume è patrocinata dal Comune di San Severo e dalla Fondazione dei Monti 
Uniti di Foggia. 

Giuseppe Clemente, noto studioso della storia della 
Capitanata e testimone diretto delle vicende belliche nella 
realtà di San Severo, nonché Presidente Onorario del CRD, 
consegna una originale e inedita ricostruzione memorialistica 
dell’ultima fase del secondo conflitto mondiale, caratterizzata 
dall’intensificarsi dei bombardamenti e dalla presenza di due 
eserciti stranieri (Tedeschi e Anglo-Americani) con ruoli 
diversi ed in contesti resi più tragici e difficili dal progressivo 
peggioramento delle condizioni di vita. L’autore, presente 
all’incontro, attraverso il volume riporta alla luce con una 
densa e limpida narrazione la sua storia di ragazzino che la 
guerra costringe rapidamente a farsi adulto, e al contempo 
descrive con precisione le drammatiche vicende della città. 



LO ZAC
WWW.FOGGIAPOST.COM

CUDINI E LA COPERTA
CORTA

L'AUDACE CERIGNOLA CI RIPROVA CON IL MONTERISI

Inserto sportivo



SABATO FOGGIA-BRINDISI

Ha visto aggregarsi mezza 
squadra nei dieci giorni che 
hanno preceduto l'inizio del 
campionato con un ritiro flash e 
molti problemi di inserimento. 
Eppure Mirko Cudini ha scelto la 
strada del silenzio e del lavoro 
anche dopo la sconfitta, che non 
fa testo, a Taranto dove scese in 
campo una squadra dove molti 
giocatori non si ricordavano 
neanche il nome del loro 
compagno di squadra avendolo 
conosciuto solo qualche ora 
prima di giocare. L'allenatore 
rossonero ha fatto capire che 
non è sicuramente soddisfatto 
di quello che ha al momento tra 
le mani perchè mancano i 
ricambi soprattutto in avanti, 
considerando che Rizzo, 
Garattoni, Tounkara, Beretta e ci 
aggiungiamo Frigerio, non 
hanno potuto dare il loro 
supporto in questa fase di 
assestamento. 

Cudini ha cercato di quadrare 
prima di tutto la difesa, dovendo 
poi fare i conti con Rizzo e 
Marzupio fuori uso per 
infortunio. Insomma, se 
qualcuno storce il naso perchè il 
Foggia non ancora riesce a dare 
fluidità al gioco soprattutto con i 
cursoli laterali è perché, 
evidentemente, in attesa di 
avere la squadra al completo, 
diventa ogni punto ottenuto sul 
campo un punto guadagnato. 
C'è da dire che se Schenetti e 
Tonin hanno davvero trovato la 
giusta unità in campo (con il 
Monopoli hanno segnato 
entrambi), allora questo Foggia 
potrebbe essere più temibile. 
Intanto, sabato alle ore 16.15 
ancora sapore di derby antico 
con il ritrovato Brindisi che 
arriverà a Foggia per fare punti. 
Per i rossoneri un bamco di 
prova per far capire che il Foggia 
ci proverà a fare la differenza. 

DI REDAZIONE

FOGGIA, TRA RITARDI E INFORTUNI



Nel fine settimana appena trascorso si 
sono svolti i campionati interregionali 
di Taekwondo nel Lazio. Nella 
splendida cornice del palazzetto dello 
sport di Minturno-Scarni hanno 
partecipato alle gare oltre 20 società e 
più di 600 atleti provenienti da tutta 
l'Italia. La società foggiana Wu Tao 
guidata dal caposcuola Raffaele 
Toscano e dal tecnico Annarita De 
Padova non poteva raggiungere 
risultato migliore. Due medaglie 
conquistate con due atleti 
partecipanti. A salire sul gradino più 
alto del podio è Sofia Cannone nella 
categoria massina, alla sua prima 
esperienza. Mentre Melania 
Annecchino vince la medaglia di 
bronzo nella categoria -57 kg. Grande 
gioia è stata espressa dalla società: “Le 
atlete, pur venendo dalla sosta estiva, 
hanno messo in risalto le loro doti 
atletiche e tecniche, espressione di un 
grande lavoro svolto dai primi giorni in 
palestra.” Il maestro Raffaele Toscano

sta facendo un grande lavoro e i 
risultati sono evidenti soprattutto 
in palestra dove si respira aria di 
gratificazione. Inoltre il presidente 
della Wu Tao manifesta 
soddisfazione per il lavoro svolto dal 
tecnico Annarita De Padova: “Sta 
creando con amore e devozione un 
clima positivo all’interno del team”. 
Toscano nel comunicato ringrazia il 
presidente del CUS Foggia Claudio 
Amorese che ha sostenuto la Wu Tao 
dando la possibilità di utilizzare nel 
migliore dei modi la struttura di via 
Napoli, il dottor Atanasio de Meo 
che contribuisce quotidianamente 
nel seguire gli atleti dal punto di 
vista nutrizionale e 
l'amministrazione comunale che ha 
creduto nel lavoro della società. 
Nuove sfide attendono la Wu Tao: le 
prossime gare sono ad Arezzo a fine 
ottobre,  ma i maestri stanno 
valutando altre gare che potrebbero 
svolgersi prima.

Il Taekwondo foggiano ancora 
sul podio con la "Wu Tao"

DI GIANNI GLIATTA



................................................Con il Monterosi 
per tornare a

VINCERE
DI DAVIDE PITEO

Archiviato il Benevento è già tempo di 
pensare alla prossima sfida, gara in cui 
il Cerignola sarà impegnato con il 
fanalino di coda Monterosi reduce da 
ben 4 sconfitte consecutive, match in 
cui la selezione ofantina ha la chiara 
possibilità di tornare a vincere 
conquistando tre punti davvero 
importanti, ma  soprattutto muovere 
pesantemente la classifica,questi sono 
gli obiettivi della selezione ofantina 
che nel prossimo weekend almeno 
sulla carta non avrà un match 
proibitivo. Soddisfatto del cammino 
fino ad oggi compiuto dalla sua 
squadra è mister Tisci “Contro il 
Benevento abbiamo fatto una grande 
gara, è mancato soltanto il guizzo 
finale ma sono molto contento di ciò 
che hanno fatto i ragazzi, sono certo 
che presto ci sbloccheremo. Ho un 
parco attaccanti molto importante e il 
fatto che segniamo poco mi preoccupa 
poco, perché gli attaccanti che ho a 
disposizione si sacrificano molto per la 
squadra. Certo meriterebbero il gol, 
ma per il momento va bene così. Per 
tanti può essere un risultato negativo 
ma la determinazione e l’intensità dei 
ragazzi mi rassicurano,vincendo non 
avremmo rubato nulla, loro hanno 
avuto delle situazioni pericolose nel 
primo tempo ma sono dispiaciuto 
perchè avremmo potuto portare a casa 
la vittoria”. Non solo il reparto 
offensivo, ma ciò che sta 
particolarmente piacendo al tecnico 
della formazione ofantina è la fase 
difensiva.

“Tanti pareggi? Bisogna saper leggere i 
dati, siamo imbattuti e non prendiamo 
gol da diverse gare, domenica abbiamo 
concesso poco a una squadra molto 
forte e questo è un motivo di grande 
soddisfazione, tutto il reparto 
difensivo ha fatto molto bene. Mi 
aspettavo una partenza aggressiva 
degli avversari e i calciatori del 
Benevento secondo me già si sono 
calati nelle difficoltà della categoria. 
Nel secondo tempo si sono difesi 
molto bene e credo che alla lunga il 
Benevento sarà la maggiore indiziata 
alla vittoria finale”. Altra nota positiva 
della serata di domenica senza dubbio 
la tifoseria, che sulle note del celebre 
brano Strada Facendo di Baglioni, 
hanno dato vita ad una coreografia da 
categoria superiore. Categoria nella 
quale la formazione ofantina potrebbe 
starci senza troppi problemi, ma per 
far questo le cicogne che da oggi 
cominciano con il preparare la gara di 
domenica, dovranno cercare di fare 
qualcosa in più soprattutto in zona gol.  
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